



2学期よく頑張りました、明日から冬休み

2学期も本日をもって無事に終えることができました。昨日は、個人懇談会へお越しいただきありがとうございました。限られた時間の中で、お子さんの学習状況や成長を多面的に伝え、今後の学びや学校生活につなげていきたいと思います。

今年も残暑厳しい8月25日に2学期が始まりました。9月に入っても熱中症警戒アラートが出され、暑さ指数（WBGT）も朝から高い日が多く、外遊びが禁止する日が多くなりました。10月は、社会見学と森林体験、そして修学旅行と楽しく見聞したり学んだりしました。11月は学校開放月間もあり、多くの家の方が来校してくれました。やまっこ祭りにマラソン大会と愛育会のみなさんの協力で無事終えることが出来ました。12月に入り一気に冬の様相となりました。

このように行事の多い学期でしたが、どの子もそれぞれの場面で力を発揮し、心身ともに大きく成長した姿が見られました。

また、日々の授業でも、自ら考え選択する場面や友だちと意見を交わしながら進んで学ぼうとする姿勢が育ってきました。多くの外部の専門的な知識等を持たれた方がゲストティーチャーとなって授業をしてくださいました。

子どもたちを温かく支えてくださった保護者のみなさま、地域や本校に関わってくださった多くのみなさまに改めて感謝申し上げます。

さて、明日からは、子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。心も体もゆっくりと休め、新しい年を元気に迎えてほしいと思います。

ただし、生活リズムが乱れやすい時期もあります。「早寝・早起き・朝ごはん」「読書や家庭学習の時間をつくる」「外遊びで体を動かす」「火の元や交通安全への注意」など、ご家庭でも声かけをお願いします。

そして、テレビの視聴時間やインターネット、ゲーム等の利用時間についても、ご家庭でルールを決め、特にSNSの使用についてトラブル防止にご協力ください。

新年を迎えるにあたって令和8年は、子どもたちがそれぞれの目標に向かって力強く歩みを進める年にしたいと思います。「できること」を増やし、「挑戦する気持ち」を育て、友だちはもちろん我々教員もともによりよい学校生活をつくっていきたいと考えております。ことある毎に伝えています、学校教育目標のキーワードである「あい」のある「あい」を大切にする学校をめざし今後も取り組んで参ります。

新しい年が、皆様にとって健康で実り多い一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

令和8年1月7日（水）の朝、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。

「あい」のある学校の風景



【防災ひどづくり事業表彰式】



【居住地校交流 6年】



【司書さんとの読書 1年】



【図書館見学 図書委員】



【租税教室 6年】



【長距離大会タイムトライアル】

冬休み・1月の主な予定

冬休み

12月25日（木）～1月6日（火）

学校閉庁日

12月27日（土）～1月4日（日）

令和8年

1月 1日（木）元日

7日（水）始業式（13時頃下校）

8日（木）全校5時間授業

12日（月）成人の日

14日（水）校内書き初め競書会

15日（木）委員会活動（5・6年）

22日（木）クラブ活動（4・5・6年）

31日（土）那賀地方長距離走大会



行事につきましては、諸般の事情で変更する場合があります。



スクールカウンセラー来校日
15日・22日・29日
各木曜日の11時～15時

冬休み期間中の連絡

平日の8時から16時30分には、日直の先生がいますので、連絡をお願いします。（8時前や16時30分以降は、音声ガイダンスが流れ、電話に出ることが出来ません。但し、土日祝・学校閉庁日（12月27日～1月4日）は終日不在です。）